



Bewerbung als Basismitglied des Landesverbands Sachsen im Bundesfinanzrat

Liebe Freundinnen und Freunde,

In den letzten sechs Jahren war ich als Basismitglied (Sachverständiges Mitglied) des Landesverbands Sachsen in den Bundesfinanzrat von Bündnis 90/Die Grünen delegiert. In dieser Zeit ist nicht nur die Mitgliederzahl stark angestiegen, auch die Mittel aus der Parteienfinanzierung haben sich erhöht. Daraus ergeben sich neue finanzielle Gestaltungsmöglichkeiten.

Ein direkter Austausch mit den Schatzmeister*innen des Landesverbands ist mir besonders wichtig, daher bin ich bei allen Treffen des Landesfinanzrats anwesend.

Auch die Vernetzung und kritische Zusammenarbeit mit anderen Schatzmeister*innen und Basismitgliedern, Finanzreferent*innen und Rechnungsprüfer*innen sowie den Mitarbeiter*innen der Bundesgeschäftsstelle liegt mir sehr am Herzen.

In den nächsten beiden Jahren möchte ich daher diese Arbeit gern fortsetzen. Ich freue mich sehr über eure Unterstützung!

Viele grüne Grüße

Astrid

Astrid Kupferer

Physikerin

Seit 2018 sächsische
Basisdelegierte zum
Bundesfinanzrat

Seit 2014 Rechnungsprüferin
des Landesverbands
Sachsen

2018-2020 Schatzmeisterin
von Bündnis 90/Die Grünen
Leipzig

2013-2019
Rechnungsprüferin des
Bundesverbands der Grünen
Jugend

2012-2013 Schatzmeisterin
der Grünen Jugend Sachsen

Seit 2012 bei Bündnis 90/Die
Grünen

2011-2019 bei der Grünen
Jugend

Jahrgang 1991, zwei Kinder

astrid.kupferer@iom-
leipzig.de